| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| unomásuno | 11 | 25/02/2023 | LEGISLATIVO |

Weiandas j

ROBERTO MELENDEZ S.

l caso del exsecretario de Seguridad Pública de la Federación, encontrado cul-■ pable de cinco cargos criminales en Estados Unidos, es un llamado de atención a la justicia mexicana, pues el exfuncionario debió ser juzgado en nuestro país, afirmó durante su conferencia mañanera en Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien ratificó que el exservidor público tiene la oportunidad, tanto en México como en la Unión Americana, de acogerse al programa de testigos protegidos y/o colaboradores, desde el cual podría decir quién de los expresidentes Vicente Fox Quesada y Felipe Calderón Hinojosa sabían y soslayaban, incluso pudieran haber participado, de sus relaciones con la delincuencia organizada, a la que tanto favorecieron.

En la oportunidad, el jefe del Ejecutivo Federal volvió a arremeter contra funcionarios del Poder Judicial que dejan libres a delincuentes, por lo que insiste que en el mismo resulta impostergable una reforma y no vuelva a suceder un caso como el de Rafael Caro Quintero, a quien las autoridades jurisdiccionales liberaron en su momento.

Rechazó de manera categórica el hecho de que las mismas autoridades hayan "descongelado" las cuentas bancarias de la esposa de García Luna y resaltó que ha pedido incluso a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se pronuncie respecto del caso, pero que los funcionarios de dicho poder se quedan callados.

Citó que se debe revisar el trabajo que desarrolló como secretario de Gobernación el panista Santiago Creel Miranda y otros que se desempeñaron como funcionarios en la administración de foxiana, hechos que fueron comentados en el noticiario estelar de unomásuno, Cambiando de Tema Noticias, por sus conductores, Gerardo Costa y Raúl Ruiz Venegas, jefe de Notivial, quienes, asistidos por el mago Sustaita, quien invita a nuestros seguidores y comunidad en general a degustar la mejor de las comidas al restaurante "Los Molcajetes", localizado en la ciudad de Toluca, Estado de México, destacaron que de

García Luna debió ser juzgado en México: AMLO

acuerdo con las autoridades mexicanas García Luna, quien se insiste por el bien de México debe aceptar ser testigo colaborador, con lo que se podría considerar una reducción en la sentencia que se le dictará a fines de junio próximo, invirtió en el estado de Florida, principalmente en Miami, unos 700 millones de dólares del erario mexicano, por lo que esa importante suma de dinero debe ser devuelta por los estadounidenses. Y Cambiando de Tema, ya recuperada plenamente de salud, nuestra experta en espectáculos, Alejandra Vargas, destacó el gran escándalo que ha despertado en la comunidad las versiones de que el cantante Erik Rubín, hasta ahora esposo de la conductora de televisión Andrea Legarreta, quien lloró en el programa de televisión, fue sorprendido e incluso grabado besándose con su "colega" Apio Quijano, quien se afirma ha desestimado tales versiones. Las malas lenguas afirman que hay pruebas que acreditan la traición amorosa de Erik hacia la conocida y guapa conductora, quien difícilmente da crédito a las versiones que circulan respecto de las preferencias del músico, quien hasta el momento no ha aclarado los bochornosos hechos, los que conforme pasa el tiempo cobran mayor fuerza.

Cuando el río suena, reza la conseja popular, es que lleva agua, ¿será el caso de los mencionados? De igual manera, se dio a conocer el Paseo Ciclista Nocturno que se realizará en la Ciudad de México y que partirá de la Glorieta de Pemex al Zócalo. También destado él inicio de varios carnavales en las alcaldías citadinas, entre los que destacan el del Peñón de los Baños y el de Tláhuac. Y si es amante y gusta de la lectura, también se puede asistir al Palacio de Minería donde se realiza la Feria del Libro o asistir, a la colonia Roma Sur. a degustar de los mejores mezcales y comidas típicas, con la seguridad de que pasará un fin de semana excelente, pero como siempre, en compañía de su familia y sus seres queridos.

Y Cambiando de Tema, ante el anuncio hecho por el multimillonario empresario Elon Musk de que habrá de establecer en México una armadora de vehículos Tesla, no solo los gobernadores de varias entidades federativas, tanto de la zona norte como del centro y el sureste, que hablan de los atractivos y beneficios de sus entidades, sino también el presidente López Obrador, quien estima que es el sureste donde sería más conveniente y redituable instalar la planta, la que indudablemente generaría muchos empleos y ayudaría a la reactivación económica del país. Para el inquilino de Palacio Nacional, la austeridad no es un asunto administrativo, sino un asunto de principios y no puede haber gobierno rico con pueblo pobre, al tiempo que estimo que el presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova Vianello, estará recibiendo un salario mensual superior a los 250 mil pesos, cifra que supera con mucho al devengado por el presidente, lo que no debería ocurrir, pero que se registra.

Mientras padres de familia con hijos menores afectados por el cáncer, al igual que adultos mayores que sufren la terrible y por lo general mortal enfermedad, se manifiestan por las calles ante la falta de medicamentos oncológicos, lo que aseguran ha costado miles de vidas, el gobierno federal acusó que pasadas administraciones "administraban" el negocio de "comprar por comprar" medicamentos, ya que para ellos era un negocio, pues favorecían a muchos laboratorios, revelando que existen muchas presiones para que de nueva cuenta se "compren por comprar medicinas", lo que no ocurrirá, como lo acredita el hecho tenemos abasto suficiente para satisfacer la demanda de vacunas con la pandemia de la Covid-13, la que sique presente en nuestro país y que ha contagiado a miles de personas y ocasionado algunos decesos. En materia de salud y educación no hay techo financiero, como tampoco lo hay en cuestiones de justicia social. De verdad, no haga caso omiso a las recomendaciones del sector salud respecto del uso permanente de cubrebocas, guardar sana distancia, lavarse las manos con agua v jabón y usar gel antibacterial, con lo que se evitarian contagios. No olvide que el lunes, a las 14:30 horas, tiene una cita con otro Cambiando de Tema. Gracias y sea feliz.



Gerardo Cuesta, mago Sustaita, Alejandra Vargas y Raúl Ruiz